

Facultad de Ciencias Agrarias

Universidad Nacional de Mar del Plata



Boletín Informativo
Noviembre 2018
Volumen 1, N°6

Destacados de Noviembre

Estudiantes extranjeros
visitaron la FCA Pág 1 y 2

Investigadores de la UIB
trabajan en conjunto
con la Universidad de
Toulouse Pág 3

El comité enviado por la
CONEAU se reunió con el
equipo de gestión
Pág 4

AAPA agradeció a la UIB
Pág 5

La UIB visitó la Escuela
secundaria de la Laguna
los Padres Pág 6

La FCA brindó charlas
de formación
profesional Pág 7

La FCA participó de la
Jornada Regional de
AAPRESID Pág 8

La Cooperadora de la
FCA entregó el premio
Agrarius Pág 9

Estudiantes extranjeros visitaron la Facultad de Ciencias Agrarias y el Museo “Fangio”.

En el marco de los programas de intercambio que la Universidad Nacional de Mar del Plata ofrece, la Facultad de Ciencias Agrarias brindó una cálida despedida a los estudiantes extranjeros que realizaron su último cuatrimestre en la Universidad.

La Facultad de Ciencias Agrarias (FCA) recibió a un grupo de 20 estudiantes extranjeros que realizaron un intercambio en las distintas Unidades Académicas de la Universidad Nacional de Mar del Plata (UNMDP).

Cecilia Creus, Secretaria de Ciencia y Técnica de la FCA, sostuvo “el objetivo de la reunión fue realizar un encuentro entre los estudiantes de la FCA y los internacionalizados para que conozcan los convenios y programas de intercambio que brinda la Universidad Nacional de Mar del Plata con otras Universidades de Latinoamérica, Francia y España”.



Nota completa en:

- Página de la FCA <https://goo.gl/91Jxw6>

- Galería de Fotos <https://goo.gl/PjVQxd>

La jornada, organizada por el área de Relaciones Internacionales dependiente del Vicerrectorado de la UNMDP, estuvo acompañada por el Vicerrector, Daniel Antenucci, la Asesora en Relaciones Internacionales de la Universidad, Yamila Silva Peralta, el Equipo de la Oficina de Relaciones Internacionales (ORI), Oliver Lachner, Cecilia Aramayo y Verónica Galván.

Además de la FCA estuvieron presentes el Decano, José Luis Bodega Silva, el Vicedecano, Miguel Pereyra Iraola, la Secretaria Académica, Liliana Carrozzi, la Secretaria de Ciencia y Técnica y referente de Relaciones Internacionales, Cecilia Creus y el Equipo de ORI, Gabriela Demarie.

Durante la visita los estudiantes recorrieron las instalaciones de la Unidad Integrada Balcarce (FCA- INTA). Al final del recorrido, se dirigieron al Museo "Juan Manuel Fangio" donde se brindó una charla abierta con la Comunidad Educativa y la sociedad balcarceña.

Gabriela Demarie, Equipo de la Oficina de Relaciones Internacionales, detalló "desde el 2009 la Facultad de Ciencias Agrarias recibe entre 4 y 10 estudiantes provenientes de España, Francia, Brasil, Uruguay, Paraguay y Chile. Actualmente, muchos de nuestros estudiantes están viajando a través de los programas MARCA y ARFAGRI".

Actualmente la carrera de Ingeniería Agronómica que se dicta en la Facultad de Ciencias Agrarias de la UNMDP, ha sido acreditada en el proceso de Acreditación ARCUSUR, lo que la ubica en una excelente posición dentro del grupo de Facultades de Agronomía/Ciencias Agrarias del país, para la realización de estos intercambios en el MERCOSUR.



Daniel Antenucci, Vicerrector de la Universidad Nacional de Mar del Plata

Investigadores de la UIB trabajan en conjunto con la Universidad de Toulouse - Francia

La Dra. Laurence Barthe, Profesora Titular de la Universidad de Toulouse "Jean Jaurès" de Francia se reunió con los investigadores del grupo "Desarrollo Territorial" de la Unidad Integrada Balcarce (FCA-INTA) con el objetivo de intercambiar líneas de trabajo y articular investigaciones en conjunto.

"Estamos trabajando sobre el tema de la vinculación entre las ciudades intermedias y los espacios rurales. Este año estoy haciendo un trabajo de terreno en Tandil y en Junín para analizar el rol de la ciudad intermedia" sostuvo Barthe.

Desde hace varios años, la Dra. Barthe trabaja en el Grupo de Desarrollo Territorial del Departamento de Ciencias Sociales en el marco del Agriterris. En esta oportunidad, la visita a la UIB se focalizó en un trabajo de terreno en Tandil, en el marco de un proyecto ECOS donde analizan la articulación rural-urbana desde diversas dimensiones.



El Comité enviado por la CONEAU se reunió con el equipo de gestión

En el marco del proceso de la autoevaluación de la Universidad Nacional de Mar Del Plata, el Comité de pares evaluadores enviado por la CONEAU se reunió con el equipo de gestión y los Directores de los Departamentos de la Facultad de Ciencias Agrarias.

La visita estuvo acompañada por las autoridades de la Facultad de Ciencias Agrarias, el Decano, José Luis Bodega, Vicedecano, Miguel Pereyra Iraola, la Secretaria Académica, Liliana Carrozzi, la Secretaria de Ciencia y Técnica, Cecilia Creus, el Secretario de Extensión, Ciro Tapia, la Secretaria de Posgrado, Liliana Iriarte y la Subsecretaria de Comunicación, Constanza Mackrey.

Además el Comité realizó una recorrida por las instalaciones de la Unidad Integrada Balcarce (UIB), donde estuvieron presentes el Director del INTA, Carlos Mezzadra, la Coordinadora del área de Agronomía del INTA, Dora Carmona, los Directores de los Departamentos de la Facultad de Ciencias Agrarias Pablo Manetti, Mercedes Echeverría, Carlos Iorio, el Coordinador del Área de Alimentos, Walter Glessi e investigadores de la UIB.



AAPA agradeció la participación de la UIB en el 41° Congreso Argentino de Producción Animal

Integrantes de la Comisión Organizadora del 41° Congreso Argentino de Producción Animal (AAPA) se reunieron con las autoridades de la Facultad de Ciencias Agrarias, José Luis Bodega Silva y Miguel Pereyra Iraola y con el Director de INTA Balcarce, Carlos Mezzadra, para agradecer la participación de la FCA y del INTA en el evento.

Miguel Pereyra Iraola, Vicedecano de la FCA, sostuvo "quiero resaltar el trabajo conjunto entre ustedes y la Unidad Integrada Balcarce, entonces, más allá del el apoyo institucional, el logro de todo esto descansa entre todos".

Las autoridades de la Unidad Integrada Balcarce agradecieron el gesto y destacaron la excelente labor de la Comisión Organizadora.



La Unidad Integrada Balcarce visitó la Escuela secundaria agraria de Laguna de los Padres

El Secretario de Extensión de la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional de Mar del Plata, Ciro Tapia y Sebastián Borracci del INTA Balcarce estuvieron junto con los alumnos de la Escuela de educación secundaria agraria N°1 de Laguna los Padres.

Allí realizaron una práctica de plantación de papa y brindaron una charla sobre la oferta académica de la Facultad de Ciencias Agrarias.



La FCA brindó charlas de formación profesional a futuros graduados

La Secretaría de Extensión, a cargo del Ing. Agr. Ciro Tapia, desarrolló durante el mes de Noviembre un ciclo de charlas de formación destinado a los estudiantes que se encuentran cursando los últimos años.

El ciclo estuvo compuesto por cuatro charlas que abordaron diversas temáticas con el objetivo de brindarles a los estudiantes herramientas que complementen su formación profesional. Las temáticas abordadas fueron receta agronómica, herramientas del coaching, diseño y armado de Currículum Vitae y planificación de la carrera.

Allí participaron el Ing. Agr. Pedro Platz, el Gerente de Planta de McCain, Alejandro Lute, la Lic. Florencia Zariello, encargada del área de Recursos Humanos de McCain y el Ing. Agr. Chapu Candelo, Asesor CREA.



La FCA participó de la Jornada Regional de AAPRESID

AAPRESID Regional Mar del Plata organizó una nueva jornada UPA (Un productor en acción) donde la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional de Mar del Plata y el INTA Balcarce participaron con el objetivo de exponer resultados de los ensayos que se realizaron en la Unidad Integrada Balcarce.

Durante la jornada estuvieron presentes Mauro Briguglio, docente de la FCA, Alejandra Marino, docente de la FCA, Paula Di Gerónimo, Becaria doctoral, Cecilia Crespo, Becaria doctoral y Pablo Barbieri, investigador del INTA-CONICET.



La Cooperadora de la FCA entregó el Premio Agrarius

La Cooperadora de la Facultad de Ciencias Agrarias realizó la 29° Asamblea General Anual donde hizo entrega del Premio Agrarius a los mejores promedios Clara Moisés Domínguez, Eduardo Baca, Santiago Teruggi Palacio y Wendy Griffion.

El Vicedecano de la FCA, Miguel Pereyra Iraola, el Presidente de la Cooperadora, Pablo Manetti, el Vicepresidente, Francisco Bedmar, la Tesorera, Silvia Capezio y la Secretaria General Mercedes Echeverría destacaron el rendimiento académico de los estudiantes.





Estamos en todas las redes sociales

-Facebook <https://www.facebook.com/FCABalcarce>

-Twitter <https://twitter.com/fcabalcarce?lang=es>

-Instagram <https://www.instagram.com/fca.balcarce/>



¡No te pierdas de nada!

Accede a nuestra página web y lee números anteriores

<https://goo.gl/oZy8bx>

¡¡Queremos que formes parte del Boletín Informativo de la FCA!!

¡¡Si tenes alguna novedad, evento o noticia y quieres que todos los miembros de la facultad se enteren te invitamos a sumarte a esta comunidad!!

Escribinos a comunicacionfca@mdp.edu.ar y te ayudamos a difundirlo!!

Ediciones Facultad de Ciencias Agrarias

Editores responsable:

Subsecretaría de Comunicación - Secretaría de Extensión
Constanza Mackrey Ciro Tapia